

**Información de contacto:**  
Shauna Schuda  
Senior Media Relations Specialist  
630 468 7075  
Shauna.Schuda@LionsClubs.org

**Para divulgación inmediata**

**24 NIÑOS DE TODO EL MUNDO NOMBRADOS FINALISTAS EN EL  
CONCURSO DE CARTELES DE LA PAZ DE LA ASOCIACIÓN  
INTERNACIONAL DE CLUBES DE LEONES**

**(Oak Brook, Illinois)** - La visión de paz a través de la mirada de Zhuo Zhang, un niño de 13 años de Xi'an, China. Zhang dio vida a esa visión a través de su arte, y se llevó el gran premio del Concurso Cartel de la Paz de la Asociación Internacional de Clubes de Leones.

Zhang fue uno de los 600 000 participantes en todo el mundo en el concurso anual del Cartel de la Paz, patrocinado por clubes de Leones locales, un evento que brinda a los jóvenes de 11 a 13 años la oportunidad de compartir su visión de la paz mundial a través del arte.

«En mi pintura, un enviado de la paz lleva una mochila hecha con las banderas nacionales que representan a las personas de diferentes países que se unen y avanzan juntos» dijo Zhang. «El bastón resplandeciente de la paz trae poder a las personas de todo el mundo. Las ramas de olivo que crecen en el páramo y las hermosas palomas que vuelan a su alrededor representan un nuevo poder que nos da esperanza y da fuerza a las personas que sufren y viven abrumadas».

El cartel ganador se seleccionó por su originalidad, mérito artístico y por su fiel representación del tema del concurso, («Trayectoria de la Paz»). El Club de Leones DaTang en Xi'an patrocinó el concurso local que le dio a Zhang la

oportunidad de participar en este evento global y compartir su visión con el mundo.

«Espero sinceramente que mi pintura pueda inspirar a más personas a valorar la paz», dijo Zhang. «¡Unámonos por la paz y un futuro mejor!»

Como ganador del concurso, Zhang recibirá un premio de 5000 dólares estadounidenses en efectivo. Zhang también comparte esta celebración con 23 ganadores por mérito de todo el mundo. Todos los ganadores por mérito reciben un premio en efectivo de 500 USD por su obra de arte ganadora.

Los ganadores por mérito del Cartel de la Paz 2020 de la Asociación Internacional de Clubes de Leones son:

Toma Andries, 12 años, del Club de Leones de Bacau, Rumania

Gaëlle Petraki Bechalani, 11 años, del Club de Leones Cedres Du Liban de Montreal, Canadá

Keira Brodsky, 13 años, del Club de Leones Dahlgren, EE. UU.

Runhe Ge, 11 años, del Club de Leones Dalian De Long, China

Chante Gollop, 12 años, del Club de Leones Otumoetai, Nueva Zelanda

Chenxi Gou, 11 años, del Club de Leones Jiangsu Ting Lin Xian Feng, China

William Higgs, 12 años, del Club de Leones de Newport, Gales

Jianna Kim, 12 años, del Club de Leones Phil, EE. UU.

Lingyi Li, 11 años, del Club de Leones de Golf de Sichuan, China

Xinyue Liang, 11 años, del Club de Leones Shenyang Xing Hou , China

Wenjing Lin, 13 años, del Club de Leones Guangdong Heai, China

Hannah Martin, 12 años, del Club de Leones Falmouth, EE. UU.

Sina Moers, 11 años, del Club de Leones Wuerselen, Alemania.

Massimo Morato, 13 años, del Club de Leones Torino Castello, Italia

Liam Padua, 13 años, del Club de Leones Guam Latte Stone, Guam

Yihui Ren, 13 años, del Club de Leones Shenzhen Shan, China

Prajit VP, 11 años, del Club de Leones Thrissur Sakthan Thampuran, India

Jessie Wang, 13 años, del Club de Leones Milpita Executive, EE. UU.

Tzu-Chien Wang, 11 años, del Club de Leones New Taipei City Pan Chiao,  
Taiwán

Yuka Yagita, 11 años, del Club de Leones Neyagawa Chuo, Japón

Miao Zhang, 13 años, del Club de Leones Yunnan Xiong Shi, China

Yumeng Zhang, 12 años, del Club de Leones Harbin Ai Qin Hai, China

Fu Zhu, 13 años, del Club de Leones Beijing Qinhuang, China

«El Concurso Internacional del Cartel de la Paz permite que el mundo vea la paz a través de los ojos de los jóvenes, una perspectiva valiosa», dice el presidente Choi, presidente de la Asociación Internacional de Clubes de Leones. «Estamos orgullosos de apoyar el proceso creativo de los niños de todo el mundo y de motivarlos a que siempre vean la paz como una solución viable al conflicto».

Visite el sitio web de la Asociación Internacional de Clubes de Leones en [www.lionsclubs.org](http://www.lionsclubs.org), para ver los Carteles de la Paz ganadores e informarse más sobre el concurso.

La Asociación Internacional de Clubes de Leones es la organización de clubes de servicio más grande del mundo, con más de 1.4 millones de hombres y mujeres repartidos en 200 países y áreas geográficas de todo el mundo. Los Leones crearon el Concurso del Cartel de la Paz para fomentar el espíritu de paz y comprensión internacional entre los jóvenes de todo el mundo.

###